

コミュニティスクール新聞

発行所 藤枝  
中学校区学校  
運営協議会  
事務局

稲葉のとうろん



8月10日(土)、稲葉地区の盆の伝統行事である「とうろん」が実施されました。コロナ禍や天候不順により、ここ数年間、開催出来なかった地域の大切な行事が再び開催できたことに、地元住民をはじめとした来場者たちには、感慨深いものがありました。



堀之内地区の云われ

稲葉地区堀之内。今から400年以上前、東国寺前には豊臣家の陣屋がおかれていたと伝えられています。外堀、内堀、木戸内、城之下などの小字が残っていました。また、

コラム

陣屋井戸や牢屋跡と伝えられる場所も伝わっています。現在では当時の面影は全くありませんが、堀之内という地名が戦国時代の歴史をタイムカプセルのように今に伝えているのです。

明るい時間帯には、シンガーソングライターの遠藤久仁雄氏と小学生が一緒に稲葉小学校校歌などを歌い、会場は大いに盛り上がりました。

ふるさと学習



藤枝中学校2年生の総合的な学習の時間では、「ふるさと学習」と称し、自ら課題を設定し、学習を進める取り組みが始まっています。8月29日(金)は、2学期最初の総合的な学習の時間がありました。

は、各クラスでは、担当クラスで、夏休み明けに決めた課題の発表を行いました。藤枝の未来に対する課題の追究や、また、決められた課題の発表の機会を設けたため、生徒の発表の意欲が非常に高まっています。また、名刺のコミュニケーション・スキル・ディレクターが別室で生徒などに対する指導を行いました。



また、9月19日(木)は、総合的な学習の時間から、旧市街の活性化を推進するための取り組みを、かき延べ1511名の方々に呼びかけ、テラスを深める学習を行いました。

コミュニティ・スクール研修会

9月13日(金)、葉梨交流センターを会場にしてコミュニティ・スクール研修会が開催されました。会場は市内全員のコミュニティ・スクールの各代表者が集まり、熱心に研修を行いました。研修内容は以下の通りです。

- ・ 明義(行政説明)「コミュニティ・スクールと地域の協働活動」
- ・ 推進「県教育委員会 義務教育課、社会教育課」
- ・ 講演「学校と地域をつなぐコミュニティ」
- ・ 常葉大 学特任教授 堀井 啓幸氏
- ・ グループ協議 講演のテーマを受けてディスカッション
- ・ 各グループからの発表

